

Pays: FR

Périodicité : Mensuel





Date: Octobre 2021 Page de l'article: p.26

130

Page 1/1

Actualité La profession

HAUTE-LOIRE

Barbier opte pour les plaques certifiées par Esko

mprimant plus de 350 millions de mètres carrés de films chaque année, le Groupe Barbier, basé à Sainte-Sigolène (43), s'approvisionne en plaques flexo auprès de Medialliance Graphic, qui est devenue en 2020 la première entreprise au monde à obtenir la certification « meilleure de sa catégorie » en photogravure. Celle-ci a été décernée par la société



Esko, fabricant de logiciels et de plaques pour le packaging. Sur la photo ci-contre, on retrouve Amandine Le Guilloux, responsable de l'impression au sein du Groupe Barbier, Franck Leborgne, directeur industriel du Groupe Barbier (et président de l'ATF Flexo), des opérateurs et chefs d'atelier, ainsi que Claude Audiffren, directeur d'agence chez Medialliance Graphic.

Tous droits réservés à l'éditeur ATF 3668881600503